

Objetivos:

Atender los requerimientos básicos de subsistencia de los grupos vulnerables.

Dar orientación social, educación o capacitación laboral para el trabajo, entendida como la asesoría en materia como la familia, la educación, la alimentación, el trabajo y la salud.

Promocionar la participación organizada de la población para que mejoren sus propias condiciones de subsistencia en beneficio de la comunidad.

Promocionar los derechos humanos.

Causas y Cambios México A.C.
www.causasycambios.com.mx
siguenos en redes sociales:
Facebook: Causas y Cambios Mex
Twitter: @causascambios

Causas y Cambios México A.C.

Las causas deben generar cambios



¿Qué es Causas y Cambios México A.C.?

Es una Asociación Civil creada en 2015 por un grupo de Egresados y amigos de la Universidad Autónoma de México, Facultad de Estudios Superiores Acatlán.

La cual tiene como finalidad ayudar a personas en situación de vulnerabilidad mediante acciones que mejoren sus condiciones de vida.

Esta asociación es autónoma, con personalidad jurídica y patrimonio propio.

Misión:

Impulsar el desarrollo integral de las personas, sectores y regiones de escasos recursos, comunidades indígenas y grupos vulnerables por edad, sexo o problemas de discapacidad.

Visión:

Ser una Institución modelo a nivel nacional en atención a personas de sectores y regiones de escasos recursos, comunidades indígenas y grupos vulnerables.

Significado del logo:

- El logo contiene a dos humanos con los brazos estirados, la persona de la izquierda representa la figura de un humano del sexo masculino y el de la derecha representa la figura de un humano del sexo femenino. La postura de los brazos por parte de las dos figuras representa el logro de objetivos de la asociación.
- Con relación a los tres aros tiene dos significados el primero:

El bucle de la triada del individuo, es decir cada círculo representa a un elemento de esta triada entre individuo y sociedad. El primer círculo representa al individuo que son producto de la reproducción de la especie humana, pero este proceso debe ser realizado por dos individuos de ahí es que existe el segundo círculo el cual representa la interacción de los individuos generando la sociedad que certifica el surgimiento de la cultura, esta tiene efecto retroactivo sobre los individuos de la misma cultura. Por último las acciones de los individuos por medio de la participación comunitaria generan el sentido de pertenencia de la especie humana que es el último círculo del logo.

El segundo significado es la importancia del vínculo social por medio de tres ejes estratégicos:

El primer círculo significa crear una organización auto-gestionada a nivel local;

El segundo círculo es generar procesos de participación contribuyendo a formar sujetos y actores sociales activos, responsables y solidarios;

El último círculo representa las redes que se tiene que hacer para poder ayudar a las personas de los grupos en riesgo.

¿De que fuentes obtiene sus recursos?

Personas y amigos que apoyan a la asociación por medio de donativos en especie o en efectivo:

- Empresarios, instituciones y fundaciones nacionales e internacionales
- Asociados
- Convenios con las empresas comerciales
- Rendimientos financieros
- Aportaciones propias de las personas que integran esta asociación

Programas que implementa:

Cursos: objetivo dar cursos relacionados a la educación, trabajo, alimentación, familia y sociedad en general

Yo doy: Programa dirigido a donaciones de manera cara a cara por parte de las personas que quieran ayudar con donativos en especie.

Asesoría y Gestoría: Se les brinda asesoría a las personas para realizar algún trámite administrativo para pedir apoyos gubernamentales o sociales.

Promoción de los derechos humanos: Este programa se dedica a la promoción de los derechos de los niños, niñas y adolescentes.